



Sectur descarta crecer presupuesto 2024 para reconstruir Acapulco

Indica que los cálculos sobre el monto total de los daños por *Otis* se darán la próxima semana

EVERARDO MARTÍNEZ

—cartera@eluniversal.com.mx

La Secretaría de Turismo (Sectur) descartó sumarse a los intentos de la oposición en el Legislativo para agregar 10 mil millones de pesos en el presupuesto de 2024, cuyo objetivo es la reconstrucción de Acapulco.

“Nosotros estamos abocados y disciplinados a la política que encauza el Presidente de la República. Yo no me puedo comprometer con más o menos presupuesto porque soy un hombre de disciplina”, dijo Miguel Torruco Marqués, titular de la Sectur, ante diputados durante su

comparecencia como parte de la glosa del 5 Informe de Gobierno.

“El Jefe del Ejecutivo, él es el que marca la pauta sobre dónde tenemos que apoyar. No puedo yo marcar aquí una línea, porque sería un acto mío, de indisciplina, hacia un presidente de la República”, contestó ante la solicitud de fortalecer la propuesta de inventario 10 mil millones de pesos más el presupuesto de la dependencia para la recuperación del destino afectado por el huracán *Otis*.

Añadió que por la magnitud en la infraestructura de Acapulco, los cálculos del monto total de los daños se conocerán la siguiente semana.

Fue la diputada Carolina Beauregard, del PAN, quien realizó esta petición de recursos para la reconstrucción de Acapulco.

“Quienes representan a mi partido y a los aliados al partido están con-



vencidos del cambio; ellos sabrán determinar a dónde va el presupuesto”, respondió el funcionario.

Torruco Marqués aclaró que el monto total de la reconstrucción del destino y los trabajos a realizar son facultad de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), por lo que ellos lo darán a conocer.

También señaló que los esfuerzos para transferir víveres a las personas damnificadas estarán a cargo de la Secretaría de Marina (Semar).

La siguiente semana el funcionario viajará a Londres a una feria de turismo internacional.

Señaló que tras su visita al puerto y con esfuerzos de las otras dependencias fueron evacuados 12 mil 500 turistas. “Había 33% de ocupación y afortunadamente no fue en fin de semana, hubiera sido tremendo. Hay tres que falta localizarlos, uno americano, un canadiense y un inglés y se solicita a las embajadas identificar los cuerpos”, dijo. ●



TOMADA DE X. ANTES TWITTER

12 mil
500

TURISTAS

fueron
evacuados de
Acapulco con
esfuerzos de
varias dependen-
cias, dijo Sectur.

Miguel Torruco (primero de izq. a der.) dijo que, previo al impacto de Otis, la ocupación hotelera en Acapulco rondaba 33%.